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Vermerk zur Anfrage der CDU-Fraktion v. 23.03.2018: 

 

Der Bürgersteig an der Beckendorfstraße auf Höhe der Fußgängerampel wurde jetzt 

innerhalb von 14 Tagen zweimal für Tiefbauarbeiten geöffnet und wieder verschlossen. 

Warum werden derartige Bauarbeiten von der Stadt Bielefeld nicht besser koordiniert, um 

unnötige zusätzliche Kosten zu sparen?  

 

 

Hierzu teilt das Amt für Verkehr folgendes mit: 

 

Hier sind zwei Anträge auf „Verkehrsrechtliche Anordnung“ in der Baukoordinierung 

eingegangen, die dann kurzfristig nacheinander abgearbeitet worden sind. Allerdings sind 

hier Arbeiten am Fernmeldenetz der Telekom und  eine  Schutzrohrverlegung der 

Stadtwerke Bielefeld ausgeführt worden, wobei jeder Auftraggeber (Telekom und 

Stadtwerke) den Auftrag an seinen  Tiefbauunternehmer erteilt hat. Die koordinierende Stelle 

der Stadt hat hier keine Möglichkeit der Einflussnahme auf die Unternehmerwahl und die 

gemeinsame Abwicklung solcher Maßnahmen.  

 


